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CÂMARA MUNICIPAL DE V
ESTADO DE SÃO PAULO

   
  INHOS 

REQUERIMENTO N.º /GY% 12020

Ementa: Informações sobre o
tráfego de veículos na Avenida
Joaquim Alves Correa.

Senhora Presidente,
Senhores Vereadores:

Considerando resposta ao requerimento nº 665/2020-CMV, enviada
através do ofício nº 554/2020-DTL/GP/P, este vereador reitera o referido
requerimento e faz outros questionamentos.

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos
termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado ao
Exmo. Senhor Prefeito Municipal, os seguintes pedidos de informações:

1) De acordo com a resposta enviada através do ofício 554/2020

DTL/GP/P, a Secretaria de Mobilidade Urbana diz que estaria analisando uma

outra alternativa para solucionar o problema no local, a secretaria realizou este

estudo?

2) Se sim, qual o foi a alternativa encontrada para solucionar o

problema? Enviar cópia dos estudos técnicos realizados.

3) Se não, por quais motivos ainda não foi encontrada uma outra
alternativa para solucionar o problema? Justifique.

Justificativa:

Moradores dessa região procuraram este vereador para solicitar

providências.

Valinhos, 10 de setembro de 2020.

BR KIKGBELONI
Franklin Duarte de Lima eador

Vereador
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